Vendredi 15 décembre

Lundi, nous avons décoré le sapin dans le hall de l'école. Les enfants des 4 classes ont participé. Les plus petits ont décoré le bas, et les plus grands, le haut.

Mardi, nous avons enfin rencontré NATIMO! C'est l'artiste peintre qui va nous accompagner en janvier pour réaliser une grande fresque dans le hall de l'école..... Sur le mur tout blanc.







Elle nous a expliqué sa façon de travailler, les projets qu'elle a déjà réalisés avec des enfants ou des grandes personnes de tous les âges. Elle nous a montré des photos et des dessins et peintures, avec même une grande bâche peinte.

Pour elle, peindre c'est « tricoter des couleurs », créer du lien social, donner du sens. Chaque couleur représente une émotion, une histoire, une personne.

Natimo est une peintre investie dans la protection de l'enfance qui mène des actions militantes entre la France et le Sénégal par le biais de l'Association MiroiR.







Elle nous a aussi raconté l'histoire d'un petit garçon qu'elle a rencontré il y a une vingtaine d'années quand il avait 5 ans (comme nous !!!) et qu'il vivait dans la rue au Sénégal, en Afrique. Ses parents étaient très pauvres et ne pouvaient plus s'occuper de lui... C'est un peu triste comme histoire, mais c'est ce qui l'a décidée à devenir artiste peintre solidaire, pour défendre ces enfants qui n'ont plus de maison....

Elle amène de la couleur dans la vie de ces enfants orphelins qui vivent dans la rue au Sénégal en les peignant: Adama, Josephina ...

Natimo nous a demandé ce que voulait dire le mot « solidaire ». Nous avons dit « solides ». Être solidaires, c'est être « solides ensemble ». C'est pour cela que nous peindrons beaucoup par deux. Afin de créer ensemble. Nous avons hâte de commencer!

Jeudi, la cousine de Lua est venue dans la classe... Elle s'appelle Josephina, elle a 3 ans et 1/2 et elle habite au Chili (Philippe nous a montré où c'est sur le globe terrestre : c'est de l'autre côté de l'océan, en Amérique du Sud... C'est très loin !). Elle a partagé toutes nos activités, c'était chouette !!!





Pour le petit déjeuner, nous avons mangé des pains au lait avec du chocolat chaud et des mandarines.

Elliot nous a montré les photos qu'il a prises avec ses parents lorsqu'il est allé voir le Père Noël qui faisait de la moto....



Elycia a apporté un joli papillon dans une vitrine. Il vient de Guyane : c'est un autre pays d'Amérique du Sud!

Gaëlle nous a dit qu'elle avait décoré son sapin avec des boules rouges!